
（敬称略）

◇奥平朋久君 卓話がんばってください。

愛須、後藤、本田、石井、楠本、森本、中川、

野村、岡本、坂本、武田、竹村、谷中、上原、

早稲田、渡口、山本

◇27日すみませんでした。本日卓話頑張ります。奥平

◇今日は大盛ゲットしました。体調が良くなったとい

う事です。 橋本

◇昨日、5日間の遠征から帰宅したばかりなのに、明

日から、沖縄・博多の4日間の遠征です。上場に向かっ

ての、最後の追い込みに入っております。上場が決

定したわけではありません。フルマラソンのグラン

ドまで後１ｋｍというところですね。 北村

◇先週、早退お詫びいたします。 内芝

◇早退お詫びいたします。 丸山博、吉田

◇ママにお花もらっちゃいました。 佐田

■本日のプログラムは内卓です。新会員卓話として新

会員の奥平朋久君です。後ほど宜しくお願い致します。

■10月20日(日)りんくう国際物流センターに於いて、

青少年交換委員会会議及び派遣候補生説明会が開催さ

れました。地区委員の平野好史君、出席ご苦労様でし

た。

■10月23日(水)・24日(木)、岬高校に於いて、第2640

地区米山記念奨学委員会によるワークショップが開催

されました。地区委員の坂本正人君と米山記念奨学生

の権梅紅さん、出席ご苦労様でした。

■10月26日(土)・27日(日)、地区大会が開催されまし

た。26日(土)は私 会長と後藤幹事、沖君、岡本君、

武田君が参加致しました。27日(日)は多数の方が参加

してくださいました。ご苦労様でした。

■10月23日の定例理事会の報告を致します。

◎指名委員会選出について…田辺東ＲＣ内規に基づき、

橋本隆君（直前会長）、竹村英一君（現会長）、

谷中順次郎君（会長エレクト）、小山實君（会員）、

畔田実君（理事 会員）の5名が選出され、承認され

ました。

◎15周年事業で植樹した新庄町の「ツツジ」の管理に

ついて…(有)畔田園様にお願いすることを承認。

◎田辺国際交流協会の講演会への後援について…承認。

◎田辺市暴力追放協議会会費納付について…例年通り

承認。

◎全国ロータリークラブ野球大会について…本年度は

不参加。

◎新会員推薦の件…了承される。

◎40周年関連委員会への出席についてメイクアップの

対象に…承認。

■本日は奉仕食となっております。ご協力よろしくお

願い致します。

■例会日時変更

◎田辺ＲＣ 11月14日(木)→ 休会

◎串本ＲＣ 11月26日(火)→ 11月24日(日)～25日(月)

場所：わたらせ温泉 ＜一泊親睦旅行＞

◎海南東ＲＣ11月11日(月)→ 11月11日(月)18：30～

場所：海南商工会議所4Ｆ（時間変更）

■メークアップ

◎10月20日(日)青少年交換 派遣候補生説明会

平野君

◎10月23日(水)定例理事会 出席者

◎10月23日(水)40周年事業委員会

愛須君、後藤君、平野君、片井君、畔田君、中川君、

岡本君、武田君、竹村君、谷中君、玉置君、吉本君
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◎10月23日(水)・24日(木)

米山奨学生の岬高校ワークショップ 坂本君

◎10月26日(土)第2640地区 地区大会

後藤君、沖君、岡本君、武田君、竹村君

◎10月27日(日) 第2640地区 地区大会

愛須君、後藤君、稗田君、石井君、岩崎君、木村君、

小山君、栗山君、西谷君、野村君、岡本君、沖君、

佐田君、坂本君、武田君、谷峯君、谷中君、玉置君、

上原君、浦地君、山本君、吉本君

■回覧

◎ＪＣより「ＪＣニュース10月号」

講演会「地域活性化の鍵」ご案内

◎ガバナー事務所より

「解任通知10月28日」（米田眞理子氏のＲＩ元役員パス

トガバナー職を解任いたします。）

◎和歌山城南ＲＣより

「ご連絡（通告書について）10月24日」

「ご報告（地区大会決議について）10月28日」

「ご連絡（10.29通知書について）10月29日」

◎和歌山南ＲＣより

「最後通告書10月24日」「通告書10月29日」

◎「地区大会 報告書」

「麻薬・覚醒剤乱用防止運動 街頭キャンペーンの

ご案内 11月16日(土)」

■連絡

◎11月のロータリーレートは 1ドル＝100円 です。

職業奉仕委員会 前田 吉彦君

薬物追放キャンペーン 11月16日16：00～17：00

オ－シティ宝くじ売場前集合、回覧しています。参加宜

しくお願い致します

ロータリー情報委員会 委員長 西谷 次彦君

久保ガバナーによる米田ＰＳＧ解任報告についての事実

確認だけお伝えします。詳しい事情はわかりません。

新人卓話

奥平 朋久君

こんにちは。

約１ヶ月前に、杉若さんの方から「卓話をして下さい。」

と申しつかわりました。僕なんかが、いったい何をお話

ししたらいいのかと、大変困惑致しました。

それから色々考えましたが、みなさんにお話しできる

ようなことはなく、恐縮ではございますが、これまでの

自分の生い立ちと現在建設中の免震住宅のことについて、

少しお話したいと思います。

僕は昭和４１年１月にこの田辺市に生まれ、田辺第二

小学校、東陽中学校、田辺商業高校を卒業後、大阪にあ

る建築の専門学校、修成建設専門学校に進学し、卒業後

は大阪の建設会社に就職しました。

平成４年２６歳の時に結婚をし、翌年平成５年に長男

が生まれ、同年、一級建築士を取得し、翌年平成６年に

長女が生まれ、同年、宅地建物取引主任者を取得し、年

末にこの田辺に帰ってまいりました。

平成７年４月、僕が２７歳の時に奥平工務店を立ち上

げ、その後、泥沼離婚をし、平成９年に会社を法人化、

住宅建築を主な業務とし、何回か、宅地造成販売もおこ

なってまいりました。

平成２１年から、消防設備、土木、管、給水装置、浄

化槽などの各資格を取得し、消防設備の設計・施工及び、

検査、浄化槽の保守点検等の管理業務等も行っています。

今では自分でも、何屋かわからないぐらい毎日違う仕事

をして、走り回っています。

また去年から、起こりうる大地震に備えて、免震住宅

の建築も行っています。基礎と、土台の間に、鋼球（ボー

ル）を入れて、震度５を感知すると、ロックが外れ、建

物はその位置にとどまり、地盤・基礎だけが動くという

ものです。

だから、上部躯体を耐震構造にする必要がなく、建築

基準法でいう、耐震等級１でも、充分、倒壊することな

く、実験では、吊り下げの照明がほとんど揺れない結果

がでています。

現在、南紀の台のほうで、建築中ですので是非興味の

ある方は、一度見学に来て下さい。また、詳しい資料、D

VDなどもありますので資料請求は当社までご一報下さい。

おもしろいですよ。人間の力で押したら、あの重たい

家が動きます。工事が終われば台風でも揺れないように、

ロック装置がついています。

プチ情報ですが、いろんな講習会へ行き仕入れた情報

で、自分が調べたものではないのですが、日本の過去の

大地震は、東北から関東、東海から南海の順番で起きて

いるとのことです。この順番は一度も狂ったことがない

ようです。

http://tanabe-east-rc.com/

委員会報告

本 日 の プ ロ グ ラ ム


